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La comisión de Ganadería en la Cámara Baja, que
preside Cuquis Camarena, no tiene injerencia para
que se apruebe la Ley General de Bienestar Animal

   
Con solo ofrecer opiniones al respecto de la Ley General de Bienestar Animal, desde la

comisión de Ganadería de la Cámara de Diputados, su presidenta la diputada Cuquis

Camarena aprovechó que falta menos de un mes para acabar la legislatura para reunirse con

líderes gremiales del sector pecuario.

A poco menos de un mes de que �nalice la actual legislatura,
la diputada María del Refugio Camarena Jáuregui adelantó
que buscará dialogar con la Comisión de Medio Ambiente y
Recursos Naturales para que el segmento pecuario sea
escuchado en la discusión sobre la propuesta de Ley
General de Bienestar Animal.

La presidenta de la Comisión de Ganadería aclaró que al
corresponder la revisión de dicha iniciativa a este conjunto
dictaminador, la sección legislativa que ella dirige no tiene
ninguna injerencia en su aprobación, sin embargo, sí pueden
ofrecer sus opiniones al respecto.

Esto lo comentó durante su reunión con el grupo multidisciplinario del sector pecuario, en la cual representantes
de los diferentes segmentos productivos le externaron sus sugerencias en torno a la propuesta del diputado José
Guadalupe Ambrocio Gachuz.

TE PUEDE INTERESAR: Piden que la Ley General de Bienestar Animal quede aprobada en la Cámara de
Diputados antes del 15 de diciembre
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Se busca brindar certeza jurídica en temas de bienestar animal

Por parte del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica), Juan José Acevedo
Álvarez, a�rmó que este nuevo marco serviría para �jar una normativa que dirija los actos de la autoridad y brinde
certeza jurídica sobre el tema.

Destacó que la importancia de la propuesta radica en que cuenta con el consenso tanto de los productores, como
del sector social y académico, lo que quiere decir que está basada en conocimientos cientí�cos. 

Desde la presidencia de la FedMVZ, Arturo Sánchez Mejorada resaltó que el tema viene

de la necesidad desde la sociedad

Arturo Sánchez Mejorada, presidente de la Federación de
Colegios y Asociaciones de Médicos Veterinarios Zootecnistas
de México, señaló que el bienestar animal es una demanda
que viene desde la sociedad, por lo que debe estar regulado
desde los tres órdenes de gobierno.

Por parte del rubro pecuario participaron también la Unión
Nacional de Avicultores (UNA), la Organización de
Porcicultores Mexicanos (Opormex) y la Asociación Mexicana
de Engordadores de Ganado Bovino (AMEG), desde donde
manifestaron su apoyo a la ley e hicieron un llamado a evitar

la sobrerregulación para proteger a pequeños y medianos productores. 

VERACRUZ: GANADEROS ESTIMARON ENCARECIMIENTO EN SUS PRODUCTOS
Desde la Unión Ganadera en la Zona Centro de Veracruz adelantaron que debido a los efectos de la sequía y la

in�ación, en las próximas semanas podrían incrementar los precios al consumidor, tanto en los cárnicos bovinos

como en la leche.

ARGENTINA: INCREMENTÓ LA FAENA BOVINA
Cifras del Consorcio de Exportadores de Carnes Argentinas indicaron que durante el mes pasado, el sacri�cio

bovino en ese país ascendió a 1.1 millones de cabezas, logrando con esto un incremento de 5.5% en comparación

con octubre del año anterior.

BOLIVIA: HAY AUTOSUFICIENCIA EN CARNE DE RES
En el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural de Bolivia informaron que con una producción de

316,103 toneladas de carne de res, el país es autosu�ciente en este alimento, la que la demanda actual es de

290,000 t.


